

Exitosa cumbre de emprendimiento en la UDD

Con destacados expositores del mundo del emprendimiento y a través de la simulación de una cumbre, la FEN realizó este esperado encuentro.

En el marco de la **semana del emprendimiento, E-Week, de la UDD**, se realizó el segundo **E-Summit: cumbre de emprendimiento**, organizado por la Red de Egresados de la Facultad de Economía y Negocios de la UDD, con el apoyo de Alumni UDD.

La actividad –realizada el día 7 de abril– reunió a los emprendedores nacionales: **Leo Prieto** ([BetaZeta](#)), **Gert Findel** ([Acid Labs](#)), **Carolina Arce** ([U-Planner](#)) y **Alejandro Feuereisen** ([WholeMeaning](#)).

Cada emprendedor contó en tres minutos sus principales negocios, relatando así los éxitos y fracasos obtenidos. De esta manera, dieron a conocer la manera en que se convirtieron en emprendedores.

“Sin saberlo y sin quererlo me convertí en un emprendedor”, contó **Leo Prieto**. Por su parte, **Gert Findel** destacó que “lo mejor de ser emprendedor es la experiencia de recorrer el camino”.

A su vez, la emprendedora tecnológica serial **Carolina Arce** manifestó que “es importante apoyar a otros emprendedores a cumplir su sueño”. Por último, **Alejandro Feuereisen**, destacó que “no se necesitan capacidades extraordinarias para emprender, basta con tener mucha energía”.

Luego de las presentaciones, se realizó un panel “Haciendo cumbre”, el que fue liderado por el académico, emprendedor y montañista, **Rodrigo Jordán**. Cada emprendedor relató cuál era su propia cumbre y cuáles eran sus principales motivaciones para alcanzarla.

En la ocasión, se realizó una analogía entre el camino del emprendedor y el ascenso a una cumbre, por lo que estuvo todo ambientado de alta montaña, con un campamento base, entre otros detalles.

A su vez, se realizó un panel sobre el ecosistema de innovación y emprendimiento, donde participaron el Director de Emprendimiento de la

Facultad de Economía y Negocios UDD, **Hernán Cheyre**; el Gerente de Emprendimiento de Corfo, **Inti Núñez** y el Director Ejecutivo de UDD Ventures, **Mike Yorston**.

E-Week es una iniciativa organizada por la UDD, que se llevó a cabo durante la semana del 6 al 10 de abril, donde se realizaron múltiples actividades como charlas, seminarios académicos, ferias y concursos.